



Luis Roso, director del centro del láser.

ALMEIDA

El centro del láser sumó 11 millones en ejecución en 2011

Las aportaciones comprometidas para este año alcanzan los 3,2 millones de euros

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

El *Boletín Oficial del Estado* publicó en su edición de ayer las cuentas anuales correspondientes al ejercicio de 2011 del Consorcio del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos, financiado por el Ministerio de Economía (50%), la Junta de Castilla y León (45%) y la Universidad de Salamanca (5%).

A fecha 31 de diciembre de 2011, el Centro del Láser sumaba casi 11 millones de euros en proyectos en ejecución, frente a los 3,5 millones de inversiones ya eje-

cutadas en el período 2008-2011. Además, otros 2,4 millones de euros de los 20,6 correspondientes al presupuesto para los costes del proyecto, la construcción y el equipamiento estaban aún pendientes de licitación.

Entre las inversiones en ejecución está el equipamiento de los laboratorios, la adquisición de un microscopio electrónico de barrido con presión variable, y las fases II y III del Sistema Láser CPA (*Chirped Pulse Amplification*), que entre las dos suman 7,7 millones. En cuanto a los proyectos que aún estaban en licitación al terminar el pasado año, aparece el proyecto básico de un búnker externo o las cámaras de vacío para compresores y experimentaciones a diversas intensidades.

Según el convenio firmado por Economía, la Junta y la Universidad, con vigencia hasta 2021

las aportaciones comprometidas para el pasado año eran de 1,8 millones (800.000 euros del Ministerio y un millón del Gobierno regional), y este año suben hasta los 3,2 millones (1,6 de Economía, 1,5 de la Junta y 100.000 euros de la Universidad).

Según indica la Memoria, el pasado año se realizaron seis contratos (tres técnicos, un investigador, un administrativo y un gestor de procesos) y "tres bajas, todas ellas a cargo del Proyecto de Plan E de Radioprotección". En comparación con 2010, el centro del láser ha perdido un técnico (de 10 a 9), y ha ganado tres investigadores (de 2 a 5).

El centro tiene además subvenciones concedidas por una cuantía superior a siete millones de euros (la mayor parte del Fondo Europeo de Desarrollo Regional) pendientes de recibir. ■